
Аннотация

Выпускная квалификационная работа состоит из введения, трех разделов,
заключения,  библиографии  и  приложения.  Основное  содержание  работы
изложено  на  51  страницах,  иллюстрировано  2  таблицами  и  16  рисунками.
Библиография насчитывает 20 используемых источников.

Целью выпускной квалификационной работы является продление ресурса
работы  линии  абразивной  зачистки  и  повышение  уровня  безопасности  труда
персонала поста.

В  процессе  работы  выполняется  предпроектное  исследование  объекта
автоматизации,  разрабатывается  техническое  задание,  алгоритм  работы
управляющей  программы  и  управляющая  программа.  Выполняется
моделирование работы программы.

Рассматриваются вопросы техники безопасности и охраны труда.

The annotation

The final qualifying paper consists of an introduction, four chapters, conclusion,
bibliography and applications. The main content of the work is set out on 51 pages,
illustrated with 2 tables and 16 figures. The bibliography has 20 used sources.

The purpose of the final qualifying work is the extension of the service life of
the line of abrasive cleaning and increasing the level of safety of the post personnel.

In  the  process  of  work,  a  pre-project  study  of  the  automation  object  is
performed, the technical  task,  the algorithm of the control  program and the control
program are developed. The program is being modeled.

Issues of safety and labor protection are considered.


